



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2016

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend polizeilicher Berichterstattung und häuslicher Gewalt

P165019

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die gezielte Sensibilisierung der Öffentlichkeit zum Thema Häusliche Gewalt ist wichtig, damit gewaltbetroffene Personen ihre Rechte kennen und wissen, wo sie Unterstützung erhalten. Der Regierungsrat legt deshalb grossen Wert darauf, regelmässig über die Problematik der Häuslichen Gewalt und konkrete Massnahmen zu informieren. Konkrete Vorfälle im Bereich der Häuslichen Gewalt werden von der Staatsanwaltschaft Basel-Stadt und der Kantonspolizei Basel-Stadt – wie auch alle anderen Straftaten und Polizeieinsätze – indes nur unter engen Voraussetzungen kommuniziert.

